

Un nouveau réfectoire lumineux, une nouvelle salle de classe, une cour de récréation agrandie et aménagée avec des équipements sportifs ainsi qu'une terrasse au-dessus de cette dernière, l'école de Saint-Mathieu a bénéficié d'une restructuration majeure.

Christophe Broussard, directeur de l'établissement se réjouit de cette extension : « Grâce à ces réalisations, nous avons non seulement plus d'espace pour que les enfants puissent évoluer et s'épanouir, mais c'est aussi de nouveaux équipements offerts aux enseignants et à l'équipe périscolaire pour mener à bien leur mission d'enseignement et d'éducation ».

Ces travaux, d'un montant d'un peu plus de 1,2 million d'euros ont été financés par l'État et le conseil régional. C'est aussi le fruit de plus de quatre années de travail divisées entre les études, l'achat d'un terrain supplémentaire et la réalisation du chantier. Jérôme Viaud, maire de Grasse, justifie cet investissement : « L'école de Saint-Mathieu en avait besoin parce qu'elle était trop petite et parce qu'il y a aussi un développement de la population aux alentours. C'est aussi pour cela que l'on a dû ouvrir une nouvelle classe, qui montre le vrai besoin au niveau de l'augmentation du nombre d'enfants présents. C'était un besoin attendu depuis de nombreuses années par les parents du quartier ».

Ces travaux préfigurent d'autres investissements

L'extension de l'école primaire de Saint-Mathieu est le premier pas d'une longue série d'investissements qui auront lieu autour de la communauté d'agglomération grasseoise en matière d'éducation. Jérôme Viaud a « demandé que soit lancé un plan de rénovation énergétique au sein des 23 groupes scolaires de l'agglomération, afin d'améliorer l'efficacité et l'efficience énergétiques des bâtiments ». Ces prochains travaux concerneront l'aménagement de double vitrage dans les écoles ainsi qu'une main-d'œuvre sur l'isolation et les éclairages pour, à terme, être « moins consommateur d'énergie et plus respectueux de l'équilibre économique environnemental ». Ce vaste plan sera bientôt présenté...

Par ailleurs, le maire évoque également le début du chantier dans l'ancien Palais de Justice de Grasse, vide depuis 1998. Plus de 5 millions d'euros vont y être injectés afin d'accueillir d'ici 2022, un Pôle universitaire. Le but est affirmé, garder la jeunesse sur le territoire de Grasse.

Gaetan Tringham

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)

GRASSE- Ecole Saint-Mathieu : le début d'une longue série
d'investissements | 2

- [LinkedIn](#)